

Pressemitteilung

21. Juli 2021

Hochwasser-Hilfe: Sparkasse spendet 50.000 Euro und verdoppelt Spendengelder bis zu 100.000 Euro

Die letzten Tage haben gezeigt, dass die Spenden- und Hilfsbereitschaft der Leverkusener*innen einfach überwältigend ist. Die unmittelbar nach der Katastrophe angelaufene Spendenaktion "Leverkusen hilft" der Bürgerstiftung Leverkusen hat bereits Spenden in Höhe von 300.000 Euro eingebracht.

"Die Hochwasserkatastrophe hat viele Menschen in Leverkusen unverschuldet in eine Notlage gebracht. Jetzt gilt es, unbürokratisch und schnell zu helfen, um die Hochwasserschäden zu beseitigen und die dringendsten Neuanschaffungen tätigen zu können", sagt Markus Grawe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

"Uns ist bewusst, dass die gesammelten Spendengelder bei weitem nicht ausreichen werden, um allen helfen zu können. Aus diesem Grund möchten wir dem Spendenaufruf "Leverkusen hilft" einen weiteren Schub geben:

Von nun an bis zum 1. August 2021 verdoppeln wir das gesamte Spendenaufkommen auf dem Spendenkonto der Bürgerstiftung bis zu einem Betrag von 100.000 Euro. Auf jeden Fall spenden wir sofort 50.000 Euro", sagt Grawe weiter.

Spendenkonto

Bürgerstiftung Leverkusen

IBAN: DE 40 3755 1440 0100 1262 26

Stichwort: "Leverkusen hilft"

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte direkt an:

Dierk Hedwig

Pressesprecher

Telefon: 0214 355 - 3104 Fax: 0214 355 - 1117

E-Mail: dierk.hedwig@sparkasse-lev.de